
Аналитическая справка об организации питания  

в МАОУ - СОШ № 137  

по итогам работы в I полугодии  2024 – 2025 учебного года 
 

В 2024-2025 учебном году в школе был разработан план по 

совершенствованию организации питания, который реализуется и дает 

положительные результаты. 

В результате реализации плана в школе охват обучающихся горячим 

питанием является стабильным и составляет по итогам полугодия – 97%, 

что свидетельствует о стабильности в сравнении с прошлым периодом. 

Причиной высокого охвата организованным питанием является большое 

количество обучающихся льготных категорий, а также разъяснительная 

работа с учащимися и их родителями о необходимости получения 

полноценного сбалансированного питания.  

100% охват питанием среди обучающихся 1-4 классов, 98% - 5-9 

классов и 95% - 10-11 классов.  

В школе ежемесячно проводится административно-общественный 

контроль и один раз в четверть заседания комиссии по питанию с целью 

контроля за соблюдением санитарно-гигиенических норм при организации 

питания, за разнообразием и витаминизацией блюд, за соблюдением 

графика питания обучающихся и соблюдением утвержденного меню. 

Протоколы заседаний комиссии отражают содержание заслушанных 

вопросов и предложений по мероприятиям, позволяющим повысить 

количество питающихся и качество питания в школе.   

Члены бракеражной комиссии, созданной в начале учебного года, 

ежедневно проверяют качество готовой продукции столовой, санитарное 

состояние обеденного зала, кухни, моечной, столовых приборов и ставят 

отметку в бракеражном журнале. Проверяется норма закладки продуктов в 

соответствии с возрастной характеристикой учащихся и выход готовой 

продукции. Кроме того, бракеражная комиссия 1 раз в четверть проводит 

проверку качества, количества и оформления приготовленных блюд, 

соблюдение санитарных норм в школьной столовой, в холодильных камерах 

и в подсобных помещениях в которых храниться сырая продукция, с 

обязательным составлением акта проверки. 

С целью определения уровня удовлетворенности организацией 

питания и изучения мнения обучающихся и их родителей о  качестве пищи, 

в школе запланировано проведение дважды в год анкетирования. 

Анкетирование среди учащихся и родителей проводилось в ноябре 2024 

года, в нем приняло участие 77 человек.  

В основном все опрошенные обучающиеся питаются в столовой 

регулярно – 89,9%, и 7,4% обучающихся – иногда. 



91% опрошенных считают организацию горячего питания 

рациональной.  

 

 
 

Большинство детей пользуются организованным питанием с классом – 87%, 

13% - приобретает обеды через раздачу, выбирая ассортимент 

самостоятельно, буфетной продукцией пользуется 1,8%. 



 

Обучающиеся указывают причины, которые не способствуют посещению 

школьной столовой. Основные из них: ассортимент продукции школьной 

столовой – 5,5%, большие очереди у раздачи/буфета – 11,1%. 

 
6,5% респондентов указывают, что невысок ассортимент блюд, 

который предлагают расширить за счет увеличения фруктовых и овощных. 

Так как большинство детей питается организовано, то им хватает 

времени на переменах, отведенного на прием пищи, которое составляет не 

менее 15  минут.  



 
Более половины (57,4%) обучающихся пользуются информацией о 

школьной столовой со страниц школьного сайта и считают данную 

информацию важной. 

В целом обучающиеся школы довольны работой школьной столовой и 

питаются в ней регулярно. 

Главными задачами в текущем учебном году являются пропаганда 

здорового питания, культура поведения в столовой и ознакомление с 

организацией питания в школе с целью увеличения охвата учащихся 

горячим питанием. Результаты анкетирования и опросов учащихся и 

родителей стали темами обсуждения на «классных часах» (1-11 классы), 

родительских собраниях (1-11 классы), педсоветах. В школе уже в течение 

4-х лет реализуется программа «Разговор о правильном питании».  

В июне 2024 г. проведена проверка пищеблока во время работы 

оздоровительного лагеря, замечания отсутствуют.  

На сайте школы размещена информация об организации питания в 

школе, режим приема пищи в столовой, стоимость и графики питания.  

 

Проблемы, возникающие при организации горячего питания: 

1. Недостаточная вместимость обеденного зала, что является 

причиной неэффективного графика приема пищи (питание 

происходит после 1,2,3,4 уроков) и большой скученности 

обучающихся. 

2. Несмотря на проводимую разъяснительную работу о 

необходимости получения полноценного сбалансированного 

питания, наличие обучающихся и родителей, не мотивированных 

на получение организованного питания. 

3. Невозможность использования овощной продукции, выращенной 

обучающимися на пришкольном участке, для использования в 

школьной столовой. 

 

 

 



Выводы и предложения: 

1. Продолжить работу с обучающимися и родителями по пропаганде 

здорового питания, с привлечением специалистов ДГБ№8 и 

иными организациями. 

2. Продолжить реализацию программы «Разговор о правильном 

питании» в основной школе. 

3. Рекомендовать установку терминала для безналичного расчета 

организатору питания в 2025 году (победитель торгов). 

 

 

 

 


